

Antrag

Dachbegrünung / Photovoltaik Spedition Grieshaber

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Ewald,
sehr geehrte Damen und Herren der Stadtverwaltung,
liebe Kolleginnen und Kollegen im Gemeinderat,

ich beziehe mich auf meine Anfrage vom Januar 2020 und die Beantwortung der Anfrage am 20.04.20 und stelle für meine Fraktion B90 / Die Grünen den Antrag:

- zu prüfen, ob beim bereits vorhandenen Bau (Altbau) der Spedition Grieshaber die Dachbegrünung sowie die Ausgleichsmaßnahmen wie (vom Bauamt) vorgeschrieben durchgeführt wurden.
 - Sollte dies nicht der Fall sein, beantragen wir, daß die Stadtverwaltung die Umsetzung einfordert und dem Gemeinderat darüber berichtet.
- zu prüfen, ob beim Neubau der Spedition Grieshaber Dachbegrünung, Photovoltaik und Fassadenbegrünung umgesetzt wurden, wie sie im Bebauungsplan festgeschrieben sind.
- zu prüfen, ob geforderte Ausgleichsmaßnahmen durchgeführt wurden.
 - Sollte dies nicht der Fall sein, beantragen wir, daß die Stadtverwaltung die Umsetzung einfordert und dem Gemeinderat darüber berichtet.

Begründung:

Aus der Beantwortung der Anfrage ist nicht ersichtlich, ob die vorgeschriebenen Maßnahmen wie Dachbegrünung, Photovoltaik, Fassadenbegrünung und Ausgleichsmaßnahmen durchgeführt und abgenommen wurden.

Vielen Dank

Für die Gemeinderatsfraktion der Grünen, 11.03.2021

Hermine Städele
Fraktion B90 / Die Grünen